

Gestern habe ich mein erstes Objekt bei Ebay eingestellt.

Dabei ist mir aufgefallen, daß ich bereit sein 2002 dort registriert bin, aber den Account noch nie aktiv genutzt habe.

Grund der Aktion:

Für eine Freundin habe ich eine Karte für Xavia Naidoo für das Konzert am 04.03.2006 hier in Nürnberg gekauft. Leider kann sie nicht, da sie sich den Fuß verstaucht hat. Nun war ich gezwungen die Karte los zuwerden. Ich bin mal auf den Ausgang gespannt.

Link zur [Ebay-Auktion](#)

### **UPDATE:**

Es ist echt unglaublich, was man da plötzlich für Angebote bekommt. Die Funktion 'SofortKauf' kennt man ja, aber das man direkt aufgefordert wird die Auktion vorzeitig zu beenden und damit die Ebay-Gebühren umgeht ist echt der Hammer.

Naja, momentan sind wir bei 30,50 € (und noch 12 Stunden). Bei einem Neupreis von 39,95 € bin ich guter Hoffnung, dass ich zumindest ohne Verlust auskomme.

### **UPDATE 2:**

Die Auktion ist gut verlaufen. Für 46,26 € ist die Karte an den Selbstabholer. Abzüglich der Ebay-Gebühr hab ich also keinen echten Gewinn gemacht, aber auch keinen Verlust. Ich bin aber zufrieden damit.

Wer weiß, vielleicht versteigere ich ja demnächst nochmal ein paar Sachen, statt sie Wegzuschmeißen oder Ewigkeiten im Keller aufzuheben.

{jcomments on}